

Versammlung für die Einwohner Am Bahnhof

Heute um 17.00 Uhr findet im großen Saal des Feierabend- und Pflegeheimes in der Beeskower Fontanestraße für die Anwohner des Wohnviertels Am Bahnhof eine Einwohnerversammlung statt.

Während dieser Veranstaltung erhalten die Bürger nähere Auskünfte über das geplante Projekt des Busbahnhofes, der künftig im Bereich des Bahnhofsvorplatzes eingerichtet werden soll. Alle interessierten Bürger sind auch aufgefordert, ihre Einwände und Bedenken zu diesem Projekt vorzubringen.